令和6年度

三島市立北小学校 学校だより

令和6年10月24日



00

清く・正しく・美しく



I 学期の生活を振り返って

例年にない暑さが続いていましたが、10月末に入り、やっと秋らしさを感じるようになりました。「学びの秋」の言葉どおり、どの教室でも、落ち着いて先生の話を聞き、熱心に学習に取り組む子供たちの様子が見られます。一方、休み時間は、外で元気に遊ぶ子、友達とおしゃべりする子、読書に熱中する子など、思い思いの活動を楽しんでいるようです。5年生の自然教室、6年生の修学旅行など大きな行事を通して、子供たちは大きく成長しています

さて、今年度も、子供たちにアンケートを行い、学校生活についての振り返りをしました。

	質問項目	*
①	「思いやりの気持ちが持てる子」をめざして頑張ることができました。	9 2
2	「協力し、主体的に学習に取り組む子」をめざして頑張ることができました。	8 6
3	「運動することの楽しさを感じる子」をめざして頑張ることができました。	90
4	学校へ行くのが楽しいです。	9 I
⑤	先生や友達の話をしっかり聞いて勉強しています。	96
6	授業の内容がよくわかりました。	9 4
7	私は家で勉強する習慣がついています。	8 I
8	タブレットを使った授業はわかりやすいです。	9 4
9	本を読むことが好きです。	8 0
10	自分の役割に進んで取り組んでいます。	9 5
1	物を使って勉強したり、学校の外に出て学習したりしたことをよく覚えています。	9 4
(2)	学校の行事(北っ子祭など)の行事が好きです。	96
(3)	みんなでいじめのない学級にしています。	8 9
(4)	先生は困っているときに相談にのってくれます。	9 I
(5)	早寝早起きをして、毎日朝ご飯を食べています。	8 9
(6)	休み時間には、外でたくさん遊ぶことができました。	93
17	けがや病気をしないように気を付けて行動しています。	9 2
(8)	学校からのおたよりやホームページについて家の人と話します。	77
(9)	PTA や町内、地域の活動に参加したことがあります。	48
20	北っ子サポーターの活動を、地域の方たちも行ってくださっていることを知っています。	87
2 I)	先生はやさしく話したり答えたりしてくれます。	9 5
22	学校の道具(机・いす・電子黒板など)は使いやすいです。	9 4
23	進んであいさつができました。	9 I

全体的に、どの質問項目も高い値でした。

子供たちは、今年度、学校が目標にしている「進んであいさつ」について意識的に取り組んだり、 学校や学級での自分の役割について責任をもってがんばろうとしたりしています。

また、日頃の学習に積極的に臨み、授業中は、先生の話をしっかり聞いて理解したり、タブレットを積極的に使いながら学習を進めたりしていることも分かり、子供たちなりに目標に向かって、一生懸命がんばっている様子が見えてきました。

一方で、「<a>何 PTA や町内、地域の活動に参加したことがあります。」については、昨年度よりは少し上がっているものの、低い値でした (R5 46%)。学校でも、子供たちが地域の活動に関心をもち参加していくように、後押しをしていく必要性を感じました。

学校では、今回の結果を踏まえながら、一人一人に寄り添った指導を心掛けることで、 子供たちの学校生活がさらに充実したものになるように努めて参ります。

○9月末~10月の学校の様子

9/26·27 5年生 自然教室





10/3 北っ子サポーターさんとの交流会



10/19 PTA 環境整備作業



○11月の主な予定 (詳しくは、学年だより等で御確認ください。)

<u> </u>	CHI O LIST 3 LINE AND A LINE AND				
l (金)	I 年生 校外学習	19 (火)	参観会	57.467.4	
3(日)	文化の日 4日 振替休日	23 (土)	勤労感謝の日		
5 (火)	4年生 プログラミング教室	26 (火)	家庭教育学級		
12(火)	5 年生 プログラミング教室	29 (金)	北っ子祭		